Ein Jahr zum Feiern

100 Jahre HEV Kanton St. Gallen

Nur gerade ein Jahr nach Gründung des Schweizerischen Hauseigentümerverbandes entschlossen sich weitsichtige St. Galler im Jahre 1917, einen kantonalen Ableger ins Leben zu rufen. Unsere Gründerväter haben sich schon vor einem Jahrhundert die Förderung, Wahrung und Vertretung der Interessen von Haus- und Grundeigentümern auf die Fahne geschrieben. Würde es den HEV noch nicht geben, so müsste man ihn glatt erfinden.



Walter Locher Präsident HEV Kanton St. Gallen, Kantonsrat

Heute umfasst der HEV Kanton St.Gallen 17 Sektionen mit fast 30 000 Mitgliedern. Er tritt nach wie vor für die Erhaltung sowie den Schutz des Privateigentums ein und fördert die breite Streuung des Grundeigentums – Ziele, die gerade in einer Zeit vermehrter staatlicher Angriffe auf das Privateigentum nicht hoch genug gewertet werden können. Um das Jubiläum unseres Verbands gebührend zu feiern, wurden bereits verschiedene Projekte in die Wege geleitet. Diese unterstützen den Rückblick zu den 100 Jahren Verbandsgeschichte genauso wie den Ausblick zur Zukunft des Haus- und Grundeigentums.

Jubiläumsvorstellung im Circus Knie

Am 28. April 2017 findet eine Sondervorstellung im Circus Knie statt, an der die Freunde und Gäste des HEV Schweiz, des HEV Kanton St.Gallen sowie aller St.Galler Sektionen zusammenkommen. Auf der diesjährigen Tour wird mitunter der Komiker Housch-ma-Housch sein, der mit Pantomime, Zaubertricks und Beatboxen für Begeisterung sorgen wird. Verschiedene Wettbewerbe ermöglichen es unseren Mitgliedern, in den Genuss von Tickets zu kommen. Nutzen Sie deshalb die zahlreichen Möglichkeiten in diesem Heft (etwa den Besuch der Immo Messe (S. 8), die Gewinnchancen auf Seite 31 oder den Jubiläums-Fotowettbewerb (S. 32/33) und weitere Ausschreibungen der Sektionen. Mit etwas Glück kommen Sie so in den Genuss von Tickets für die Vorstellung vom 28. April 2017!

Jubiläumsschrift

Zu unserem runden Geburtstag 2017 wird die Jubiläumsschrift «100 Jahre HEV Kanton St. Gallen» realisiert. Die Schrift wird einem nächsten «St. Galler Hauseigentümer» beigelegt. Dabei blicken wir nicht nur auf das erste Jahrhundert des kantonalen Hauseigentümerverbands zurück, sondern lassen auch zahlreiche prominente Autorinnen und Autoren ihre Gedanken zum Bauen, Wohnen und Eigentum äussern. Die Jubiläumsschrift wird also alles andere als ein Verbandsmagazin – es wird zu einem Potpourri von teilweise auch kontroversen Ideen, Fakten und Vorschlägen, die sich alle direkt oder indirekt mit Wohneigentum beschäftigen.

Fotowettbewerb

Für das ganze 2017 lanciert der HEV Kanton St.Gallen einen Fotowettbewerb. Gewinnerbilder werden im Jubiläumsjahr regelmässig den Titel des «St.Galler Hauseigentümers» zieren. Bilder können am Wettbewerb teilnehmen, sofern sie einen direkten oder thematischen Bezug zum Wohnen und der Nutzung von Grundeigentum haben. Wer die meisten Stimmen für sein Bild erhält, hat beste Chancen für eine Prämierung. Es winken für die Teilnehmenden attraktive Preise bis zu Fr. 2000.–. Wir freuen uns über Ihre rege Teilnahme und gelungene Schnappschüsse während unserem gesamten Jubiläumsjahr!

Ich freue mich bereits heute über die zahlreichen Begegnungen beim Begehen der Feierlichkeiten und den Rück- wie auch Ausblick zu Fragestellungen des Hausund Grundeigentums!



5 Februar | 2017